

Das Kunstwunder in Hamburg



Warst du schon einmal in der Hamburger Kunsthalle? – Nein? - Dann entgehen dir die berühmtesten Werke der Kunstgeschichte!

Aber nicht nur die Werke der berühmtesten Künstler, wie „Der Wanderer über dem Nebelmeer“ von Casper David Friedrich, sondern auch Werke von Künstlern wie Claude Gellée mit „Aeneas und Dido in Karthago“, lassen sich bestaunen.



Durch einen Rundgang wirst du als Besucher durch die verschiedenen Epochen geführt. Zwar werden einem die Epochen durch Infotexte nähergebracht, der Kontext der einzelnen Werke wird jedoch leider nicht näher erläutert.



Zusammenfassend würden wir die Hamburger Kunsthalle definitiv für Schulklassen weiterempfehlen, zumal der Eintritt bei vorheriger Buchung kostenfrei ist.